

ABSTRAKSI

Konsep independensi merupakan faktor terpenting dalam suatu pengauditan sebab konsep independensi adalah landasan kerja bagi profesi akuntan publik. Independensi adalah unsur yang paling rawan terhadap pemenuhan prinsip akuntansi. Banyak faktor yang dapat mengurangi atau meniadakan independensi akuntan publik diantaranya yaitu (1) tingkat persaingan antar Kantor Akuntan Publik, (2) pemberian jasa lain selain jasa audit, (3) ukuran Kantor Akuntan Publik, (4) masa audit akuntan publik pada klien yang sama. Penelitian ini berusaha mengungkap apakah terdapat perbedaan persepsi antara akuntan publik dan akuntan pendidik terhadap signifikansi resiko dari faktor lingkungan persaingan, ukuran Kantor Akuntan Publik, pemberian jasa lain selain jasa audit, dan masa audit dalam mengurangi independensi akuntan publik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan persepsi antara akuntan publik dan akuntan pendidik terhadap signifikansi resiko dari faktor lingkungan persaingan, ukuran Kantor Akuntan Publik, pemberian jasa lain selain jasa audit dan masa audit dalam mengurangi independensi akuntan publik, dengan mengambil responden 100 orang yang terdiri dari 50 orang akuntan publik dan 50 orang akuntan pendidik. Model analisis data dalam penelitian ini menggunakan model uji rata-rata (*mean*) atau uji dispersi serta menggunakan kesamaan dua rata-rata dengan menggunakan teknik uji t (*t test*) dengan terlebih dahulu didahului dengan uji validitas, reliabilitas dan normalitas data.

Kesimpulan yang dihasilkan dalam penelitian ini adalah bahwa akuntan publik dan akuntan pendidik mempersepsikan bahwa lingkungan persaingan tidak memiliki resiko yang signifikan terhadap berkurangnya independensi akuntan publik, akuntan publik dan akuntan pendidik mempersepsikan bahwa pemberian jasa lain selain jasa audit tidak memiliki resiko yang signifikan terhadap berkurangnya independensi akuntan publik, akuntan publik dan akuntan pendidik mempersepsikan bahwa ukuran Kantor Akuntan Publik (KAP) tidak memiliki resiko yang signifikan terhadap berkurangnya independensi akuntan publik, Akuntan publik dan akuntan pendidik mempersepsikan bahwa masa audit tidak memiliki resiko yang signifikan terhadap berkurangnya independensi akuntan publik. Hasil lain yang diperoleh adalah bahwa tidak terdapat perbedaan persepsi antara akuntan publik dan akuntan pendidik terhadap signifikansi resiko dari faktor lingkungan persaingan, ukuran Kantor Akuntan Publik, pemberian jasa lain selain jasa audit dan masa audit dalam mengurangi independensi akuntan publik.